

Tribune libre

Copie d'un courriel reçu de « Pierre le cheminot ».

Lien à consulter avant la lecture de ce message :

<http://ouvalacgt.over-blog.com/ext/http://fo.stlazare.free.fr/>

http://ouvalacgt.over-blog.com/ext/http://www.archive-host2.com/membres/up/1451077023/2010bis/tractURIF_0709.pdf

Chers camarades du blog «Où va la CGT»,

Je voudrais juste vous fournir quelques informations sur le tract rédigé par les cheminots de Paris Saint-Lazare.

- 1) Je suis de la CGT de cette région et je connais les principaux protagonistes de ce tract.
- 2) La CGT sur cette région à 4 syndicats : Paris Saint-Lazare (PORD), Achères, Paris-Banlieue, Mantes-La-Jolie.
- 3) La SNCF est découpée en plusieurs régions sur Paris, la fédération des cheminots CGT a donc une représentation dans chacune d'elles par le biais d'un secteur, organe décentralisé de la FD. Le lien entre le secteur de Paris Saint-Lazare et les syndicats de la région sont plus que tiède.
- 4) Depuis la réforme de la représentativité, 4 organisations syndicales sont reconnues à la SNCF suites aux élections professionnelles de 2009 : CGT, Sud Rail, UNSA et CFDT-FGAAC. Elles seules peuvent poser des préavis de grève.
- 4) Sur la région de Paris Saint-Lazare, le CE est sous la responsabilité de la CGT dont la plupart des protagonistes sont permanents au secteur fédéral.
- 5) Les élections professionnelles de 2009 ont donné sur la région de Paris Saint-Lazare des résultats différents des autres régions: Chez les agents de conduite, Sud Rail a obtenu près de 50% des votes. Avec en plus FO et la CGT, la force de frappe d'une base radicale est estimée à 75%. A rappeler qu'il y a quelques années, cette région était un bastion des autonomes FGAAC, qui aujourd'hui ne pèsent quasiment plus rien chez les conducteurs. Dans les autres fonctions (Matériel, Exploitation, Equipement), la CGT est la plus forte en terme de syndiqués, suivent Sud Rail et FO.
- 6) En terme politique (car il faut en parler quand même), la présence forte du POI (ex PT) est indéniable. C'est une de ses places fortes au sein du parti. Il faut savoir qu'il y a des représentants de la 4e internationale (CCI), très très proche de Pierre Lambert de son vivant sur Paris Saint-Lazare et Achères. Ils militent au sein de la CGT et de FO au niveau exécution, maîtrises et également cadres et cadres supérieurs. Sinon, du côté de Sud Rail, c'est très clairement le NPA qui est en force avec son leader, Dominique Malvaud. N'oublions pas le PCF avec deux tendances au sein de la CGT, à savoir la ligne réformiste de Buffet et la ligne "dure" à la Gremetz. A part cela, je connais un militant de LO, et il ne faut pas sous-estimer non plus une petite implantation du Front National chez certains au niveau CGT et FO.
- 7) Pour en revenir au tract, la décision de le faire a été faite à la commission cheminots du POI qui se déroule tout les samedi matin au 87, rue du Faubourg-Saint-Denis à Paris (1er étage des locaux). De son temps, Pierre Lambert y assistait à chaque fois.
- 8) Pour en revenir au tract des syndicats des cheminots de Paris Saint-Lazare, vous avez peut-être du noter la présence de la CFTC cheminots (qui ne pèse rien). C'est le responsable de région FO, Patrick Catrix (POI), qui l'a imposé avec l'aide de certains militants de la CGT, tous du POI (à une exception). La raison est

qu'au niveau fédéral, FO, la CGC et la CFTC ont décidé de faire liste commune pour les futures élections professionnelles de 2011. Sud Rail a accepté la manoeuvre à une seule condition: la non-présence de la CFDT-FGAAC, chose qu'elle a obtenu sans problème.

9) En lisant le tract, vous avez bien noter que le mot d'ordre principal était le retrait du projet de loi sur les retraites, mais qu'il ne donne aucunes revendications sur les acquis à obtenir pour la classe ouvrière dans ce domaine. Juste un retour à 1993 (comme si la situation d'avant cette date était idéale pour les travailleurs en matière de retraite). La raison à "cet oubli" : c'est le copier-coller d'un tract fédéral de FO et les militants du POI ont tout fait pour que ce tract serve de base, malgré les demandes de revendications supplémentaires de Sud Rail (retraite à 55 ans pour tous).

10) Maintenant, une info qui va vous faire comprendre pourquoi l'URIF CGT a mis dans son tract "Le projet Woerth - Sarkozy - Parisot doit être abandonné !". Vous connaissez peut-être son Secrétaire Général. Il s'appelle Pascal Joly. Il est depuis un nombre d'années à la CE confédérale. Dans un certain milieu, on le surnomme "la couille droite de Thibault". Ce monsieur a été dans le début des années 90 secrétaire général du syndicat ... des cheminots d'Achères (région de Paris Saint-Lazare). Et oui, il est cheminot de cette région. Il est mal vu dans son syndicat d'origine au point où il n'y met plus les pieds de peur de se faire rentrer dans le lard. Ils le voit comme un opportuniste.

11) Alors pourquoi me direz-vous le tract de l'URIF demande l'abandon du projet de loi sur les retraites? C'est simple. Certains anciens secrétaires de son syndicat ont un poids politique plus fort que lui (dont un ex-PT) et qu'ils ont réussi par un mouvement de prise en tenaille à lui faire admettre (par la force) qu'il fallait mettre ce mot d'ordre d'abandon à l'ordre du jour. Vous noterez que ce n'est pas le mot "retrait" qui a été utilisé. La vérité, c'est une tactique pour éviter de faire le lien entre les revendications des cheminots de Paris Saint-Lazare et celle de l'URIF.

Je vous laisse vérifier par vous même mes dires sachant que certaines pistes se trouvent sur internet. Mais il faut bien chercher en profondeur. Je ne puis tout vous dire par ce message car il y a des éléments supplémentaires que je garde faute de temps.

Un petit jeu pour finir : Voici 2 noms - Benoit Quilici et Vincent Vilpateur - Qui sont-ils et quelle influence ont-ils eut sur la rédaction du tract de l'URIF?

PS : Si je ne donne pas mon nom, c'est que je ne sais pas qui vous êtes et que je crois sain que vous ne sachiez pas qui je suis. Considérez-moi comme "une taupe" ou un ami de votre cause. Qu'importe. Ce qui compte, c'est que vous puissiez vérifier par vous-même les informations que je vous donne à la source. Telle est ma démarche.

Salutations fraternelles.

Note de *La voix de l'opposition de gauche* : lire ma réponse dans la causerie du 2 septembre 2010.